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II plurale 

Formazione del plurale 

I nomi maschili in -o e in -e formano il plurale in -i.

I nomi femminili in -a hanno il plurale in -e;

i nomi femminili in -e formano il plurale in -i.

I nomi maschili in -a hanno il plurale in -i.

La forma femminile la turista al plurale diventa: 

le turiste. 

Particolarita nella formazione del plurale 

Desinenze invariabili 

Turri i nomi (sia maschili che femminili) 

che rerminano con una sillaba accentara o 

con una consonante sono invariabili. Anche 

le abbreviazioni la Joto lfotografia), la bici 

(bicicletta), ii cinema (cinematografo) rimangono 

mvanare. 

I nomi in -cal-ga 

hanno ii plurale in -chel-ghe. 

I nomi in -col-go formano ii plurale in 

-chil-ghi, se hanno l' accento sulla penulrima

sillaba.

I nomi in -col-go, con accento sulla rerz'ulrima 

sillaba hanno il plurale in -cil-gi. 

I nomi in -cial-gia hanno il plurale in -cel-ge, se 

la vocale finale e precedura da una consonance. 

Se la vocale finale e precedura da un'alrra vocale 

o e una -i- accentara, i nomi hanno ii plurale in

-ciel-gie.

I nomi in -io di soliro hanno ii plurale in -z. 

Se la -i- della desinenza -io ha l'acce 

rimane anche nel plurale. 

singolare plurale 

maschile ii negozio i negozi 

ii ponte i ponti 

femminile la casa le case 

la notte le notti 

singolare plurale 

ii problema i problemi 

ii turista i turisti 

singolare plurale 

maschile ii caffe i caffe 

ii film ifilm 

femminile la citta le citta 

la bici le bici 

l'amica - le amiche 

ii ted�sco - i ted�schi 

l'alb�rgo - gli alb�rghi 

Eccezione: l'amico - gli amici 

ii m�ico - i m�dici 

l'asp9rago - gli asp9ragi 

la mancia - le mance 

la camicia - le camicie 

la farmacia - le farmacie 

ii negozio - i negozi 

la spiaggia - le spiagge 

la valigia - le valigie 

ii viaggio - i viaggi 
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Formazione dell'avverbio 

Gli avverbi sono sempre invariabili. Si formano 

con il femminile dell' aggettivo + -mente. 

Per gli aggettivi in -e il suffisso -mente si 

aggiunge direttamente. 

Gli aggettivi in -le e -re perdono la -e finale 

davanci a -mente. 

Esistono anche avverbi con forme parcicolari: 

di solito, certo, molto, ancora, adesso, presto, tardi. 

aggettivo 

libero � 

tranquillo � 

elegante 

normale -► 

regolare � 

libera � 

tranquilla -► 

� 

normalmente 

regolarmente 

Avverbi irregolari sono bene (aggettivo: buono) e male (aggettivo: cattivo). 

Funzione dell'avverbio 

L' aggettivo descrive l' oggetto, l' avverbio definisce meglio il verbo. 
► Oggi ho avuto una giornata normale. (aggettivo)

► fl gelato e buono. (aggettivo)
► Normalmente vado al lavoro in macchina. (avverbio)
► Q;ti si mangia bene. (avverbio)

Gradi (comparativo/superlativo) dell'avverbio 

awerbio 

liberamente 

tranquillamente 

elegantemente 

Come per l' aggettivo, anche per l' avverbio e possibile avere un grado di comparazione. 

► Lui parla piano I parla piu piano di me I parla pianissimo.

I pronomi personali 

I pronomi soggetto 

Di solito i pronomi personali soggetto io, 

tu ... non si usano perche il verbo contiene gia 

l'indicazione della persona. I pronomi soggetto 

si usano solo quando si vuole mettere in risalto 

la persona o se manca il verbo. 
► Di dove sei? - Sono di Genova.
► Io sono di Genova. E tu ?

singolare 10 

tu 

lui /lei/Lei 

plurale noi 

voi 

loro 
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